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　退任するにあたり，高砂青松ロータリー

クラブ２００７～２００８年度の会長とし

ての最後の時間を，ここにこうして与えら

れたことを誠に誇りに思います。と共に，

この一年間ずっと支えて下さいました全会

員の皆様と，事務局のお二人にまず心より

厚く御礼を申し上げます。

　特に大橋幹事，あなたはいつもきめ細か

く心配りをしていただき，明るく楽しい，

規律ある例会運営に力を注いでいただきお

かげ様で安心して会長席に座っていることが出来ました。本当にありがとうございま

した。

　今年度は，田水さんがガバナー補佐に就任され，東播第２グループのトップとして

５クラブを指導され，I.M.を開催し，G.S.E.グループ受け入れなどでいろいろ心身共に

お疲れになったことと思いますが，見事にその大役を果たされ，本当にご苦労様でご

ざいました。

　また，各委員会におかれましては通常の事業活動をしっかりと行いながら，I.M.の

開催と３０周年記念事業並びに記念式典を行うという大変ハードな年度となり，皆様

方に大変ご苦労をおかけいたしました。そして，この事につきましては早くからI.M

・３０周年実行委員会を立ち上げていただき，柿木実行委員長のご指示のもとに，西

中実行副委員長，庄司実行委員会幹事，内海総務委員長，澤田祝典委員長，都倉記念

事業委員長，そして竹原記念誌委員長を中心に全員で用意万端，周到な準備をしてい

ただき見事，盛会裏に打ち上げることが出来ましたことは，生涯私の心に残る出来事

の１つであろうと思っております。

　I.M・３０周年記念事業の主要な事業として，あの有名な旭山動物園の小菅正夫園長

さんに記念講演をしていただき大好評を得ましたが，小菅園長に来ていただくにあた

り栗原会員や高砂ロータリーの籠谷会長さんには随分とお世話になりましたこと，改



めて御礼を申し上げます。

　もう一つ，記念事業として創立会員の西田さんには全会員のそれぞれが一番好きな

一字をしたためた額を頂き，感激いたしております。クラブから御礼の気持ちという

ことで材料費だけでもお渡ししようとしたのですが，「いやいや，ニコニコに回しと

いて」と言ってくださいました。このお姿こそ“ロータリアンの分かちあいの心”を

実践されたのだと誠に心から敬意と感謝を申し上げる次第であります。本当に有難う

ございました。

　会長ノミニー，会長エレクトそして会長とその就任時期が近づくにつれて不安を覚

えたものですが，私のスポンサー庄司さんの「会長を受けたったら，なんでも手伝い

まっせ」の一言に勇気付けられお受け致しましたが，毎週例会が終わると，あっとい

う間に次の例会が明日に迫っている・・・といった具合でした。慣れるに従いこの場

所にいるのが何となく心地よい感じがしてきた頃にもうお別れということになってし

まいました。一年間を通じて一番感じたことは，ロータリーの歯車は１つ欠けてもス

ムーズには廻らないということです。一人一人がその責任を感じて，その責務を果た

すことで全体が気持ちよく廻るのだということを痛感いたしました。

　ここに改めて感謝を申し上げますと共に，次週より新年

度，鹿間会長，岡本幹事のもとスムーズに歯車が廻ってい

きますよう又，楽しい充実したロータリーライフが送れま

すように願いまして退任の挨拶とさせて頂きます。

ありがとうございました

増田会長，大橋幹事，
お疲れ様でした。

　　　　　　　　　菊 地 敬子
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　３０周年という記念すべき年に，幹事と

いう大役を仰せつかり，ドキドキしなが

ら，とても楽しく１年を過ごさせていただ

きました。本当にめくるめく日々でありま

した。

　通常の年間プログラムに加え，３年に１

度の規定の大幅改正，秋にはG.S.E.団の受入

れ，年が明けるとI.M.（講演会），そして風

薫る５月には３０周年記念式典及びチェン

ライR.C.来訪とたくさんのイベントがあり

ました。いずれの行事も滞りなく，しかも成功裡に終えることが出来ましたのは，ひ

とえに皆様のご協力とお力添えのおかげと心から感謝申し上げます。３０周年実行委

員長・幹事さんはじめ，各々の委員長さん中心に皆様が精力的に取り組んでいただい

た結果であり，幹事としては，とりたてて何をするでもなく，気持ちだけ高ぶらせて

いたような次第です。唯一した事といえば，何気なく生じるわずかな隙間やちょっと

したずれを埋めることに１年間奔走したことでしょうか。（もちろん，ほとんど埋め

きれませんでしたが）

　また，「ロータリーは分かちあいの心」を胸に，増田会長の掲げられた４つの目標

に邁進したつもりでありましたが，そのうちの「増強」については，とても残念な結

果に終わり，逆に４名もの退会ということになってしまい，大変申し訳なく思ってい

ます。

　次年度におかれましては，鹿間（行）会長・岡本幹事はじめ新執行部の皆様中心に

クラブの更なる発展と魅力溢れるクラブ運営されんことを願ってやみません。

　最後に，田水ガバナー補佐，増田会長はじめ，理事役員の皆様，そして全会員の皆

様には本当にお世話になりました。改めて御礼申し上げますとともに，いつも支えて

くださった副幹事の岡本さんと事務局の野々村さんに感謝の気持ちを捧げます。

　素敵な１年間，本当にありがとうございました。



　本年度，東播第２グループガバナー補佐を
務めさせていただきましたが，あっという間
に一年が過ぎてしまったような感じがしてお
ります。
　振り返ってみますと
1. どのクラブにとっても重要な行事の一つ
にガバナー公式訪問があります。
その公式訪問に備えて事前にＧ補佐が各
クラブに出向き，クラブアッセンブリー
を実施します。その節には増田会長・大
橋幹事様をはじめ各委員会委員長様，事
務局の方には大変お手数をおかけ致しましたが，Ｇ公式訪問も無事終了いたしまし
た。ご協力に感謝いたします。

2. 今年度は，東播第２グループがG.S.E.団受け入れの年度になっていました。そこで
昨年１０月２６日～１１月１日の一週間アメリカルイジアナ州北部第６１９０地区か
らG.S.E.団５名の受け入れがあり高砂市内の名所及び数社の企業を見学していただ
きました。受け入れに関しては，ベテランの鹿間　美会員・Ｒ財団委員会委員長内
海会員には事前に数回打ち合わせをさせて頂きたいへん助かりました。次の尼崎グ
ループへの移動には，田中浩行会員のご好意によりマイクロバスの準備から運転ま
でを引き受けて頂き大変助かりました。G.S.E.団の皆様は喜んで東播を後にしまし
た。

3. 今年２月２日（土）に実施の東播第２グループ I.M.については，柿木実行委員長の
もと全会員が一致団結して運営に当たって頂きました。
午前の部の記念講演「命の尊さ」についてご講演いただいた小菅正夫園長様の招聘
に当たっては高砂ロータリークラブ籠谷会長様，当クラブ栗原会員にお骨折り頂き
実現がかないました。厚く御礼申し上げます。
午後は第二部として５クラブの会長様自らが「我クラブ自慢の奉仕活動」と題して
ご発表いただきました。当クラブは増田会長様ありがとうございました。

4. ５月１７日（土）に実施されました高砂青松ロータリークラブ創立３０周年記念式
典は，当クラブにとって節目となる大きな行事でありました。東播第２グループ５
クラブの多くの会員をはじめ他方面の方々に御出席賜わり盛大に祝福して頂きまし
た。当クラブの会員として大変うれしく思いました。また，西田会員には素晴らし
い版画の記念品を作製して頂きありがとうございました。一生の宝物と喜んでおり
ます。柿木実行委員長・増田会長・大橋幹事，おせわ頂いた会員の皆様に感謝いた
します。
この一年間の皆様の御協力に心より御礼申し上げ退任の挨拶といたします。
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（６月２２日分）
増田耕太郎・鹿間　行雄・田水　敬雄
大橋　卓司・菱田　克己・内海　　薫
京谷　愼平・庄司　　武・中谷　利幸
柿木　國夫・小西　文孝・吉田　一冨
大森　千里・佐野　栄作・植杉成一郎
都倉　達殊・田中　伸明・中右　和宏
岩　　勇人・濱中　幹雄・砂川　仁史
志方　正昭・井野　隆弘・澤田　孝彦
亀本　泰司・菊地　敬子・嶋谷　拓雄
創立記念例会を祝して。
竹原　俊三
本日は，以前から予定していた行事が入って
おり，参加できずに申し訳ありません。
盛会であることを祈念致します。

（６月２５日分）
藤本　　顕
創立以来，永らくお世話になりありがとうご
ざいました。
濱中　幹雄
創立記念例会，多数ご参加頂きありがとうご
ざいました。
田水　敬雄
皆様にはガバナー補佐として１年間大変おせ
わになりました。ご協力に心よりお礼申し上
げます。
増田耕太郎
今日は今年度の最終例会です。この一年間，
田水ガバナー補佐はじめ，理事・役員の皆様
ほんとうにごくろう様でした。ありがたく感
謝申し上げます。
また先日の創立記念例会では，濱中親睦委員
長はじめ親睦委員会の皆様には大変お世話に
なりありがとうございました。
大橋　卓司
皆様，１年間本当にありがとうございました。
鹿間　行雄
増田会長，大橋幹事，１年間お疲れさまでし
た。今後共ご指導方よろしくお願い致しま
す。
塩谷　武彦
増田会長殿，永いあいだ御苦労様でした。
ありがとう。
柿木　國夫
増田会長，大橋幹事，理事・役員の皆様，１

年間御苦労様でした。
皆様のお陰をもちまして，I.M・３０周年記念
事業も無事つとめる事が出来ました。１年間あ
りがとうございました。
小西　文孝
増田会長，大橋幹事，そして理事・役員の皆
様，一年間ご苦労さまでした。
中谷さんありがとうございました。
志方　正昭
増田会長，大橋幹事，一年間御苦労さんでし
た。先日の創立記念コンペに於いて，腕じゃな
く頭で飛び賞いただきました。
大森　千里
最終例会をむかえて。
会長，幹事，理事・役員の皆様，大変お世話に
なりました。３０周年記念例会もあり，立派な
一年間でした。
西田　光衛
増田会長，大橋幹事，今年は創立３０周年や
I.M.があり一ヶ年御苦労さまでした。
京谷　愼平・吉田　一富・庄司　　武
辻田　重恵・渡辺　弥生・都倉　達殊
増田会長，大橋幹事，１年御苦労様でした。有
難うございました。
廣瀬　明正
最終の例会となりました。増田会長，大橋幹
事，一年間お世話いただき有難うございます。
ゆっくりと休んで下さい。
田中　浩行
増田会長，大橋幹事，理事の皆さん，一年間有
難うございました。
岡本　崇司・中右　和宏・澤田　孝彦
最終例会です。会長，幹事さん，ご苦労様でし
た。
内海　　薫
皆様一年間ご苦労様でした。
田中　伸明
増田会長，大橋幹事，１年間御苦労さまでし
た。いろんな行事がかさなり，本当におつかれ
さまでした。
菱田　克己
花を飾りましょう。
菊地　敬子
S.A.A.では大変お世話になり，有難うございま
した。にこにこ沢山のご協力頂き有難うござい
ました。
竹原　俊三
皆さん，一年間に亘りニコニコカードにご協力
頂き有難うございました。



創立記念ゴルフコンペが開催されました

創立記念ゴルフコンペ成績発表および表彰式

 6月22日（日）通算1439回

　順位　　　参加者氏名 OUT IN トータル HDCP NET
優　勝 西　野　　　勝 42 37 79 7.20 71.80
準優勝 小　西　文　孝 40 43 83 9.60 73.40
3位 濱　中　幹　雄 40 45 85 10.80 74.20
4位 吉　田　一　富 38 44 82 7.20 74.80
5位 都　倉　達　殊 49 45 94 19.20 74.80
6位 柿　木　國　夫 40 41 81 6.00 75.00
7位 志　方　正　昭 45 42 87 12.00 75.00
8位 亀　本　泰　司 51 46 97 21.60 75.40
9位 京　谷　愼　平 42 42 84 8.40 75.60
10位 中　谷　利　幸 43 41 84 8.40 75.60
11位 菱　田　克　己 51 52 103 26.40 76.60
12位 内　海　　　薫 41 37 78 1.20 76.80
13位 中　右　和　宏 49 46 95 18.00 77.00
14位 庄　司　　　武 48 45 93 15.60 77.40
15位 澤　田　孝　彦 46 40 86 7.20 78.80
16位 岩　　　勇　人 50 48 98 19.20 78.80
17位 田　中　伸　明 52 46 98 18.00 80.00
18位 鹿　間　行　雄 53 50 103 21.60 81.40
19位 渡　辺　弥　生 61 61 122 36.00 86.00
20位 砂　川　仁　史 59 65 124 36.00 88.00
21位 佐　野　栄　作 62 58 120 30.00 90.00
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楽しいひとときを過ごしました。

　創立記念例会　

会長あいさつ
　我が高砂青松ロータリークラブは明後日で
満３０年を迎えます。その３０年前，高砂文化会
館に於いて２８名の新進気鋭のメンバーによって
設立されました。
　現在７名の創立メンバーが在籍されています。
　設立当時のメンバーの方々の意気込みあるいは
ロータリーに対する熱き想いというのは相当のも
のがあったであろうと拝察いたしております。

　３０年後の今は，何かその想いが軽くなってはしないか，そんな気がしてなりません。
　私が入会させていただいた２０年前でも，とてもロータリーの例会を連絡もしないで
無断で欠席したりメーキャップもしないですませられる雰囲気ではありませんでした。
　それはロータリアンである以上あってはならない事であります。３０年目を一つの節
目と考え，ロータリアンとしての誇りを持ち続けてほしいなあと考えているところであ
ります。
　今日は時間のゆるすかぎり，おいしい酒を飲みうまい料理をいただいて大いに楽しく
すごして下さい。これもまたロータリーですから。



藤本会員が退会されます。
創立以来30年間ご活躍されました。

「藤本会員 今後ともよろしくお願いいた
します。」

会長・幹事就任挨拶 

７月２日（水） 

定款・細則 
決算・予算承認 

７月９日（水） 

各委員会事業説明 

７月１６日（水） 

各委員会事業説明 
（前週の続き） 

７月２３日（水） 

プログラム予定 
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藤本顕会員がご挨拶に…
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出席者 

議案事項 

1.　退会の件 

　　西野　勝 会員（６月２５日付退会）……承認 

増　田 志　方 岡本  副幹事 
鹿　間 井　野 
大　橋 京　谷 
辻　田 西　中 
竹　原 庄　司 

○ 

○ 
× 
× 

○ 
○ 

○ 
× 
○ 

 

行 
  

 

  

× 
 

 

 
  

 
   

 

 
 

○ 

第４５回　通算１３６４回
1. 回覧その他

①日本UNHCR協会より

「ミャンマー・サイクロン」被災者支援寄付に対する礼状

②PHD協会レター　No.107

クラブ名  日　時・場　所  変更内容  

Neighbor-club
information

7/8（火）⇒7/9（水）12：30～14：40 
於：ホテルサンシャイン青山 
　　ガーデンプラザ５階 

7/10（木）⇒7/9（水）12：30～14：40 
於：ホテルサンシャイン青山 
　　ガーデンプラザ５階 

姫路ロータリークラブ 西播第１グループ合同例会 

7/29（火）⇒18：30～20：50 
於：姫路書写ゴルフ場 　　　〃 納涼家族例会の為 

姫路中央ロータリークラブ 西播第１グループ合同例会 



ソ　ン　グ

四つのテスト

来訪ロータリ
アン報告

出 席 報 告

例会記録　2008.  6.  25（水）通算1440回
「我等の生業」「歓迎歌」

親睦委員会　小林会員

（６月１８日分）
澤　井　繁　明　様（明石西R.C.） 木　村　耕　市　様（明石西R.C.）
小　山　賀　己　様（明石西R.C.） 西大條　公　一　様（明石西R.C.）
大　木　直　樹　様（明石西R.C.） 戸　田　和　夫　様（明石西R.C.）
坂　元　宣　之　様（姫路南R.C.） 鎌　谷　一　磨　様（姫路南R.C.）
松　岡　和　治　様（姫路南R.C.） 赤　穂　　　哲　様（姫路南R.C.）
室　田　隆　重　様（姫路中央R.C.） 後　藤　純　次　様（高砂R.C.）
桂　田　重　信　様（高砂R.C.） 片　岡　　　正　様（高砂R.C.）
（６月２５日分）
埋　田　悦　造　様（高砂R.C.） 大　村　泰　司　様（高砂R.C.）
妹　尾　敏　昭　様（高砂R.C.）

6 月11 日 会員数  54 名 欠席者  8  名 出席率 82.61％＜修正による＞
　（この内出席免除者8名）
6 月25 日 会員数  54 名 欠席者 11 名 出席率 76.09％
　（この内出席免除者8名）


